

EXPOSITION DE MUNICH 1908

CONCOURS DE MODÈLES D'AÉROPLANES

Le Comité sportif de l'Exposition de Munich (1908) organise, avec la collaboration de membres de la « Société d'Aérostation muni-choise », un concours de **modèles d'aéroplanes**. Seront admis au concours général les modèles avec ou sans moteur; mais seuls les types sans moteur pourront prendre part au concours de course. Les surfaces glissantes des modèles devront avoir un mètre carré au moins et 2 mètres carrés au plus. Le poids total des modèles admis au concours de course doit être d'au moins 5 kilos par mètre carré de surface glissante. Il n'est pas assigné de limite de poids pour les types à moteur. Le concours de course aura lieu pendant l'Exposition, dans un lieu propice, mis à la disposition des concurrents par le Comité sportif. Ne seront jugés dignes d'un prix que les modèles qui auront couvert au moins 15 mètres en ligne horizontale à partir du point de départ qui sera élevé de 2 mètres au-dessus du sol. Les essais peuvent être repris deux fois. Les concurrents doivent tous consentir à produire leurs appareils devant le public, quelque nombreux qu'il soit. Les aéroplanes et aviateurs qui ne rentrent pas dans le cadre du concours pourront être néanmoins expérimentés en public, par leurs constructeurs, au cours de l'Exposition. Les inscriptions doivent parvenir avant le 1^{er} mars 1908. Sur demande, le Secrétaire du Comité sportif (Neuhauserstrasse, 10, Munich), envoie sans frais aux intéressés le programme détaillé du concours.
